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Glaube, jeder von uns hat sich über diesen Wechsel gewundert.

Er war damals dabei, sich fest in die Mannschaft zu spielen, und zeigte oft sehr ansprechende
Leistungen. Es gab Schwankungen hier und da, wechselte oft zwischen Bank und Startelf, aber
er war ein junger Spieler mit viel Potential. Hätte ihn damals gerne weiterhin im Glubb-Trikot
spielen sehen.

Der Wechsel nach Freiburg war unnötig wie eh und je. Das kann ich mir nur damit erklären,
dass Freiburg ihm ein um Welten höheres Gehalt geboten hat, als wir es jemals gekonnt/gewollt
hätten. Ich meine, er war mitten in seiner Entwicklung, pendelte zwischen Startelf und
Ersatzbank hin und her. Er war kein Stammspieler in Liga 2, was erhoffte er sich sonst mit dem
Wechsel, außer ein dickeres Gehalt?

Kammerbauer hätte damals hervorragend in die Aufstiegsmannschaft gepasst, und eventuell
hätte das seiner Entwicklung gut getan. Aber hätte, hätte, Fahrradkette.
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